



IHK Nord Westfalen, Bestenehrung in Münster, 21.11.2019

**Ehrung der besten Auszubildenden der Kaufleute im Gesundheitswesen
Maximilian Koch-Kemper: bundesweit bester Absolvent**

Am Donnerstag, 21.11.2019, ehrten die IHK Nord Westfalen, die Ausbildungsunternehmen der Stadt Münster sowie die VertreterInnen der Berufsschulen die besten Auszubildenden des Prüfungsjahrgangs 2019. Von 126 Absolventinnen und Absolventen haben 49 ehemalige Auszubildende das Hansa-Berufskolleg besucht. Unter ihnen ist auch Maximilian Koch-Kemper, Kaufmann im Gesundheitswesen, und ehemaliger Schüler der Klasse DG16A.

Maximilian Koch-Kemper gehört nicht nur zu den besten Absolventen der Kaufleute im Gesundheitswesen in Münster, sondern ist zugleich auch der bundesweit beste Absolvent in seinem Ausbildungsberuf. Über diese besondere Auszeichnung freuen sich insbesondere der Klassenlehrer Karsten Lübben sowie Angelika Städler, Abteilungsleiterin Dienstleistungsberufe am Hansa-Berufskolleg.



Abbildung 1: Maximilian Koch-Kemper - bundesweit jahrgangsbester Absolvent der Kaufleute im Gesundheitswesen. Foto: Grundmann IHK Nord Westfalen.

Am Abend der Bestenehrung hielt Maximilian Koch-Kemper die Absolventenrede, in der er die Vorzüge der dualen Ausbildung deutlich hervorhob. Für seine eindrucksvolle und teilweise biographisch geprägte Rede bekam der frischgebackene Kaufmann im Gesundheitswesen anerkennenden Beifall von allen Seiten, insbesondere vom IHK Präsidenten, Dr. Benedikt Hüffer.

Insgesamt wurden 13 ehemalige Schülerinnen und Schüler im Bildungsgang Kaufleute im Gesundheitswesen zur IHK Bestenehrung in Münster eingeladen und für ihre Bestleistung ausgezeichnet. Unter Ihnen sind: Timo Bernert, Miriam Deckart, Lukas Fischer, Johanna Gravemeier, Maximilian Koch-Kemper, Marcel Kortekas, Arian Maciol, Marie-Lena Müller, Leander Schäfer, Leonie Sudholt, Lena Sundermann, Marei Terhardt sowie Anna-Lena Wienand.



Abbildung 2: Bestenehrung der IHK Nord Westfalen Münster - jahrgangsbeste Absolventinnen und Absolventen der Kaufleute im Gesundheitswesen mit Klassenlehrer Karsten Lübben. Foto: Grundmann IHK.

Die Lehrerinnen und Lehrer des Hansa-Berufskollegs gratulieren herzlichst und wünschen für die Zukunft alles Gute.

LV_{26.11.2019}